



<https://agrarbericht.bayern.de/landwirtschaft/foerderung-tiergerechter-haltungsverfahren.html>

Förderung tiergerechter Haltungsverfahren

Die bayerische Staatsregierung legt seit vielen Jahren einen großen Fokus auf die Förderung von Tierwohlmaßnahmen. Im Berichtszeitraum wurden die viehhaltenden landwirtschaftlichen Betriebe durch die folgenden Förderprogramme bei der Etablierung besonders tiergerechter Haltungsverfahren unterstützt.

- Agrarinvestitionsförderprogramm (AFP)
- Bayerisches Sonderprogramm Landwirtschaft (BaySL)
- Bayerisches Sonderprogramm Landwirtschaft Digital (BaySL-Digital)
- KULAP-Weideprämie